

# BERITA TERBARU

## Jam Komandan Dandim Jayapura Beri Apresiasi Bagi Prajurit dan PNS dalam Mensukseskan Pemilu 2024

Dony Numberi - [PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID](http://PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 20:08



Jayapura - Usai upacara bendera, Dandim Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo berikan jam komandan prajurit dan PNS jajaran Kodim 1701/Jayapura, bertempat di lapangan Makodim Jl. Dr Sam Ratulangi Dok V Atas, Mandala, Jayapura Utara, Kota Jayapura, Papua. Senin (19/2/2024).

Pesta demokrasi (pemilu) dianggap sebagai indikator utama negara berdemokrasi, karena dalam Pemilu rakyat menggunakan suaranya, melaksanakan hak politiknya dan menentukan pilihannya secara langsung dan bebas.

Pada pengarahan Jam Komandan, Dandim Jayapura Kolonel Inf Hendy Widodo mengucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit dan PNS Kodim 1701/Jayapura yang telah berpartisipasi aktif dalam menyukseskan pesta demokrasi nasional yang ada di wilayah Kodim Jayapura.

"Pada kesempatan ini kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit Kodim 1701/Jayapura, khususnya Babinsa yang sudah bekerja keras mengawal jalannya Pemilu 2024 hingga usai", tuturnya.

Kolonel Hendry Widodo juga berpesan kepada anggota agar selalu bersyukur atas apa yang telah diberikan negara kepada kita, dengan menjaga dan melaksanakan tugas sesuai perintah komando atas.

"Dalam pelaksanaan Pemilu 2024 ini, kita tidak ada dukungan moril apapun dari komando atas, kita betul-betul merah putih. Kita sudah berupaya, namun hanya dapat cukup untuk beli air mineral saja," ujarnya.

Di akhir acara Dandim juga menghimbau kepada seluruh anggota Kodim 1701/Jayapura agar prajurit dan PNS untuk selalu menjaga kesehatan pribadi dan keluarga, jaga nama baik satuan serta tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME.

"Bagi prajurit yang mempunyai keahlian (atlit) dari satuan akan memberikan ruang setiap prajurit untuk mengharumkan nama institusi lewat prestasi, salah satunya di bidang olahraga," tutup Dandim. (Redaksi Papua).